



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Un grupo de jóvenes deportistas de Ingeniero Jacobacci ha tenido la oportunidad de vivir una experiencia inédita. Esta localidad cuenta con una muy amplia y reconocida historia deportiva, plasmada a través de hombres y mujeres que desde siempre se han destacado en diferentes disciplinas.

Desde el municipio se conciben las áreas de Deporte y Cultura como dos puntales determinantes para el desarrollo integral de las personas, ya que se procura que estas áreas funcionen como una herramienta eficaz para la inclusión social, el resguardo de los valores humanos, la prevención y preservación de la salud física y mental, el compromiso y la evolución personal.

La Secretaría Municipal de Deportes, a cargo del Prof. Fermín Franco, trabaja con un equipo de profesores en pos de intensificar esta tarea con conocimiento y gestión; tiene, además, el apoyo del Ejecutivo local y los Gobiernos Provincial y Nacional.

El Prof. Franco, tras reunirse con el Secretario de Deportes de la Nación, Sr. Claudio Moresi, y concretar gestiones de relevancia para el municipio de Ingeniero Jacobacci, acordó también el viaje de jóvenes deportistas jacobaccinos a Buenos Aires.

El viaje de una semana de duración (desde el veintitrés al veintisiete de abril de 2012), consiste en la permanencia de estos jóvenes en las instalaciones del CENARD -Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo-, lugar donde también por estos días se encuentran los Atletas argentinos que nos representarán en los próximos Juegos Olímpicos que tendrán lugar en la Ciudad de Londres, durante el mes de agosto próximo.

Para ello, fue necesaria la destacada gestión conjunta y el invalorable aporte del Señor Intendente Municipal de Ingeniero Jacobacci, Dr. Mario Del Carpio Melgar; el Secretario de Deportes de la Nación, Dn. Claudio Morresi; y el Senador Nacional por Río Negro, Dr. Miguel A. Pichetto.

El objetivo central de esta tan enriquecedora como inolvidable vivencia para los jóvenes seleccionados, se concentra en la posibilidad de compartir entrenamiento con los atletas de alto rendimiento que hoy representan a la Argentina. La intención es que observen y aprendan cómo entrenan, de qué manera se alimentan, las prendas que utilizan, la conducta deportiva, el talento y el



Legislatura de la Provincia de Río Negro

esfuerzo de sus pares. Por otra parte, las instalaciones del CENARD han sido puestas a disposición para entrenar en la pista de atletismo, ir al gimnasio de musculación, pileta olímpica y gimnasios cubiertos.

El contacto directo con las grandes figuras, representantes del deporte nacional, enriquecerá su concepto del deporte y les permitirá, a su regreso, transformarse en multiplicadores de los conocimientos adquiridos en el viaje, con sus compañeros de diferentes disciplinas en nuestra ciudad, lo que conllevará a afianzar y profundizar los objetivos y nociones de los jóvenes deportistas locales.

Los jóvenes que accedieron a esta oportunidad fueron seleccionados por sus profesores, quienes basaron la definición de esta difícil tarea no solo en el rendimiento de los jóvenes, sino en su permanente muestra de responsabilidad, en el compañerismo y en el respeto de y hacia sus pares y docentes.

Los jóvenes pertenecen a distintas disciplinas deportivas, entre ellas: Lucas, Alastuey de la Escuela Municipal de Boxeo; Yuliana Nuilcafilde, Escuela Municipal de Atletismo; Jessica Berthede, Escuela Municipal de Fútbol Femenino y Escuela Municipal de Voley; y Denis Quinteros, de la Escuela Municipal de Básquet. Están acompañados por el Prof. Ciro Cufone, quien persigue, además de la responsabilidad de guiar y responder por el bienestar de los mencionados, el objetivo de relacionarse y compartir conocimientos con entrenadores nacionales.

“Las dimensiones humanas tienen que ver con la forma de vivir, vivir de una manera equilibrada es uno de los aspectos esenciales para aprovechar la vida. Ese vivir de manera equilibrada implica, en primer lugar, atender a las dimensiones de lo humano, además de cumplir adecuadamente y con responsabilidad en cada fase de la vida, con realidad y de forma inteligente, vivir disfrutando de forma positiva. Todo esto supone entender la vida, adaptarse, estar abierto, tener predisposición, ilusión y confianza; estamos hablando de logros personales de construcción interna, que se aprenden y se desarrollan hacia una interacción externa o social”.
(Cagigal, J.M)

Por ello:

Autor: Sandra Isabel Recalt.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- Su beneplácito por la participación y permanencia durante una semana, desde el día veintitrés al veintisiete de abril de 2012, en las instalaciones del CENARD -Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo- de jóvenes deportistas de distintas Disciplinas de la Secretaría de Deportes de la Municipalidad de Ingeniero Jacobacci, a cargo de los Profesores Fermín Franco y Ciro Cufoni, tras gestión conjunta del Señor Intendente Municipal, Dr. Mario Del Carpio Melgar; el Secretario de Deportes de la Nación, Dn. Claudio Morresi; y el Senador Nacional por nuestra provincia, Dr. Miguel Pichetto.

Artículo 2°.- De forma.